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Änderung der Kolbendichtung 

Betreffende Zylinder 

� Rundzylinder Z100/ZNI101, Z140/ZNI141, Z160/ZNI161 und Z250/ZNI251 

� DIN – Normzylinder NOZ161/NOZNI161, NOZ251/NOZNI251 und DIN24554 

Hintergrund 

Zwischen Anfang 2010 und Ende 2012 wurde das KolbendichtungsKonzept sukzessive bei allen unseren 

Zylindervarianten geändert. 

Das neue DichtungsKonzept hat einen doppeltwirkenden sog. PTFE"Glydring" als Kolbendichtung mit 

einem ORing als Vorspannelement und es ersetzt die zwei bislang vorhandenen einfachwirkenden 

Dichtungen. 

Dieses Profil eignet sich besonders in Steuerzylindern, Werkzeugmaschinen und weiteren Anwendungen; 

die Vorteile sind u.a. geringe Losbrechkräfte, kein StickslipEffekt, geringer Abrieb und hohe Extrusions 

und Temperaturbeständigkeit. 

Montage 

Beim Dichtungswechsel ist die Dichtung auf der Kolbenseite zu montieren. 

Neue Zylinder weisen zukünftig nur noch eine Nut im Kolben auf. 

Dez.11 Günter Seifert
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Technical Information

Change of the piston seal 

Concerned cylinders 

� Roundcylinders Z100/ZNI101, Z140/ZNI141, Z160/ZNI161 und Z250/ZNI251 

� DIN – Standard cylinders NOZ161/NOZNI161, NOZ251/NOZNI251 und DIN24554 

Background: 

Between the beginning of 2012 and the end of 2012 we changed successively the piston sealing 

system of all our cylinder models. 

The new sealing system has a doubbleacting so called PTFE"Glydring" as piston seal and an Oring 

as preloading element. It replaces the two singleacting seals assembled so far. 

This seal profile is suitable for different applications such as mechanical machines and equipment. 

Advantages are low starting forces, not stickslip effect, less wear and high extrusion and 

temperature stability. 

Assembly 

Assembly is done on the piston side of the piston (s. picture). 

New cylinders have only one groove in the piston. 

 Dez.11 Günter Seifert 


